## Landeshauptstadt Magdeburg

- Der Oberbürgermeister -

Dezernat Amt
OB EB KGM

Datum
29.01.2010 **Öffentlichkeitsstatus**öffentlich

## INFORMATION

## 10027/10

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	09.02.2010	nicht öffentlich
Betriebsausschuss Kommunales Gebäudemanage-	23.02.2010	öffentlich
ment		
Ausschuss für Umwelt und Energie	09.03.2010	öffentlich
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	11.03.2010	öffentlich
Finanz- und Grundstücksausschuss	24.03.2010	öffentlich
Stadtrat	25.03.2010	öffentlich

Thema: Energiebericht 2009

Mit Beschluss-Nr. 3016-83(IV)09 zum Antrag A0001/09 unter Beachtung des Änderungsantrages A0001/091 des Ausschusses UwE hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, erstmalig für das Jahr 2009 auf der Basis der Stellungnahme einen kommunalen Energiebericht zu erstellen.

Der Stadtrat hat den Oberbürgermeister beauftragt, einen kommunalen Energiebericht zu erarbeiten

Wie in der Stellungnahme S0054/09 vom Amt 31 bereits dargestellt worden ist, ist es schwierig, komplexe Aussagen zur kommunalen Energieverbrauchssituation der Landeshauptstadt Magdeburg zu treffen, weil die Objekte durch unterschiedliche Verwaltungseinheiten bewirtschaftet werden.

Der Eigenbetrieb Kommunales Gebäudemanagement bewirtschaftet die größte Anzahl städtischen Gebäude. Dazu gehören allgemeinbildende Schulen, Berufsschulen, Schulsporthallen, Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtungen, kulturelle Einrichtungen, Bibliotheken, Gewächshäuser, Verwaltungsgebäude und Feuerwehren.

Aus diesem Grund hat der Eb KGm nunmehr erstmals für die in seinem Verantwortungsbereich befindlichen Objekte einen Energiebericht erstellt. Dieser Bericht gibt einen Überblick über die Versorgungssituation, fasst die Entwicklung der Preise der Energie – und Wasserverbräuche zusammen, gibt einen Überblick über wesentliche Aktivitäten und Ergebnisse bei der Energie- und Wasserverbrauchsoptimierung und vermittelt einen Eindruck über den Umfang der weiter anstehenden Aufgaben.

Dennoch ist der Energiebericht des Eb KGm nur ein Ausschnitt eines komplexen kommunalen Energieberichtes für die gesamte Landeshauptstadt. Der Eb KGm beabsichtigt, den Energiebericht künftig kontinuierlich fortzuschreiben und alle 2 Jahre eine Fortsetzung zu veröffentlichen. Dabei können schrittweise Informationen für andere kommunale Bereiche wie die Kernsportstätten des Fachbereiches Schule und Sport bzw. die Veranstaltungsstätten der MVGM in den Energiebericht eingearbeitet werden.

Ulrich

Anlagen: - Energiebericht 2009